



Des partenaires de tous les milieux réuni-e-s au cocktail *Vert d'espoir* de la Fondation Monique-Fitz-Back!

Québec, 7 novembre 2024 – La Fondation Monique-Fitz-Back a organisé avec succès son cocktail-bénéfice annuel qui s'est tenu le 4 novembre 2024 à Lévis. Cet événement marquant et inspirant a rassemblé plus de 120 partenaires et donateur-trice-s, tous-tes uni-e-s par un même engagement envers un avenir plus vert et plus solidaire.

Le thème de cette année, *Vert d'espoir*, a été choisi pour sa symbolique puissante : le vert est lié à la nature et à la croissance tandis que l'espoir symbolise le renouveau, la confiance en l'avenir et l'amélioration continue. Nous avons fièrement célébré cette vision commune et encourageante sur l'avenir de la jeunesse du Québec.

Sous la présidence d'honneur de **Jean-François Collin**, Vice-président principal chez Desjardins groupe d'assurances générales - La Personnelle, et avec les participations exceptionnelles du **ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville**, de la biologiste et animatrice de la soirée, **Vikie Pedneault**, et des deux jeunes ministres de l'environnement du projet Sors de ta bulle, **Salma Nassiri** et **Augustine Packwood**, cet événement a permis de récolter un montant impressionnant de **114 387 \$** qui servira, par le biais du Programme d'aide financière de la Fondation, à soutenir financièrement des projets éducatifs impliquant des jeunes.

Des partenaires issu-e-s de tous les milieux

L'événement a été marqué par la présence de représentant-e-s de divers secteurs d'activités : gouvernemental, syndical, éducatif, environnemental, communautaire et du milieu des affaires. Des partenaires, donateur-trice-s, bénévoles, membres honoraires, jeunes du secondaire et les employé-e-s de la Fondation se sont réuni-e-s dans un esprit de solidarité et d'engagement qui a donné tout son sens à cette soirée.

Ce fut l'occasion de rappeler l'importance de l'action collective et de l'implication de chacun-e pour bâtir un monde plus respectueux de l'environnement.

« Nous sommes incroyablement fier-ère-s de voir une telle mobilisation autour de notre cause. Le succès du cocktail *Vert d'espoir* démontre non seulement l'intérêt croissant pour notre mission, mais aussi que l'action collective peut véritablement faire une différence pour la jeunesse. Merci à nos partenaires et nos convives d'avancer avec nous et avec les jeunes. Nous tiendrons du 18 au 30 novembre notre encan virtuel et vous invitons à soutenir les projets jeunesse en aussi grand nombre! » Marie-Hélène Gagnon, directrice générale de la Fondation Monique-Fitz-Back.



105 455 \$ remis à la Fondation par La Personnelle

Un moment marquant de la soirée a été la remise du chèque de 105 455 \$ par La Personnelle, soulignant l'engagement de ce partenaire de longue date auprès de la Fondation. Depuis 2010, La Personnelle soutient annuellement la mission de la Fondation grâce à son partenariat avec la Centrale des syndicats du Québec. Cette contribution fait une réelle différence pour la mission que nous portons : merci!

Remerciements

La Fondation tient à remercier chaleureusement tous-tes les partenaires, bénévoles et convives qui ont contribué à faire de cette soirée un succès. Nous remercions particulièrement La Personnelle - Desjardins pour leur soutien logistique et leur accueil.

À propos de la Fondation Monique-Fitz-Back

La Fondation Monique-Fitz-Back cultive la conscience environnementale et sociale des jeunes du Québec. Depuis sa création en 2006, plus de 420 000 jeunes de toutes les régions administratives du Québec ont été sensibilisé-e-s aux enjeux environnementaux par les projets de la Fondation, ce qui en fait l'une des plus importantes organisations dans le domaine.

- 30 -

Pour renseignements

Céline Fiuza

Conseillère en communication

cfiuza@fondationmf.ca | www.fondationmf.ca